

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2024-018

ОРДЕН СЛАВЫ, III СТЕПЕНИ

Серийный номер: 39410

ДЕНИСУ СТЕПАНОВУ

За личные подвиги в качестве члена команды атаки с автоматическими орудиями на Баррикадном заводе, Сталинградская область, в период с 15 по 17 октября 1942 года. Он лично вступал в бой с атакующими инженерами и войсками в руинах завода, многократно отбиваясь и очищая недавно захваченные комнаты. Его действия, в особенности в печально известном "Барাকে" Баррикадного завода, спасли жизнь командира батальона и всего его командного состава. Его отвага перед огромным огнем врага вдохновляет нас всех.

Денис Степанов проявил выдающийся мужественный поступок в защите Родины. Его героические поступки в самых тяжелых условиях боевых действий были замечены и отмечены командованием.

В признание его исключительной службы в защите Родины с выдающимся мужеством и самоотверженностью Денису Степанову присуждается орден Славы III степени. Его героизм и самопожертвование заслуживают особого признания.



(Подпись)

Михаил Зотак

Майор, Командир батальона

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2024-018

ORDER OF GLORY, III DEGREE

Serial Number: 39410

TO DENIS STEPANOV

For personal acts of bravery as a member of an automatic weapons assault team at the Barrikady Factory Works, Stalingrad Region, during the period from October 15 to 17, 1942. He personally engaged enemy assault engineers and troops in the ruins of the factory, repeatedly repelling and clearing recently captured rooms. His actions, especially in the infamous "Bunkhouse" area of the Barrikady factory, saved the life of the battalion commander and his entire command team. His courage in the face of overwhelming enemy fire is an inspiration to us all.

Denis Stepanov has demonstrated outstanding bravery in defense of the Motherland. His heroic deeds in the most challenging conditions of combat have been noticed and recognized by the command.

In recognition of his exceptional service in defending the Motherland with outstanding courage and selflessness, Denis Stepanov is awarded the Order of Glory, III degree. His heroism and self-sacrifice deserve special recognition.

(Signature)

Mikhail Zotak

Major, Battalion Commander

